

ELLE
www.elle.fr

INOÛI
LES IMAGES
CHOC DES
DÉFILÉS
ENFANTS
LES AIMER NE
SUFFIT PAS

**TOUJOURS
PLUS SEXY**
**SHARON
STONE**
LES SECRETS DE
SA JEUNESSE

42 PAGES POUR ÊTRE
PLUS BELLE DANS SON AGE

**SPECIAL
RAJEUNIR**

LA RÉVOLUTION DES TECHNIQUES DOUCES

LES SUCCÈS DE LA DERMATOLOGIE

TOUTES LES SOLUTIONS AU CAS PAR CAS

HEBDOMADAIRE. 6 FÉVRIER 2006

FRANCE MÉTROPOLITAINE 2,30 €. DOM avion 5 €. bateau 3 €. BEL 2,30 €. CH 4,50 FS. A 4,20 €. ALG 290 DA. AND 2,30 €. CDN \$ 4,95. D 4,20 €. ESP 3,50 €. FIN 5,50 €. GB £ 2,75.
GR 4 €. IRL 4,40 €. ITA 3,50 €. LUX 2,30 €. MAR 30 DH. NC 1 200 F.CFP. NL 3,80 €. POLY. FR 1 300 F.CFP. PORT cont 3,50 €. TUN 4 DT. USA \$ 4,75.

STARS AUX ÉTATS-UNIS

LES BEAUTY DOCTORS

Aussi célèbres que leurs patientes, les nouveaux gourous de l'antiâge n'ont qu'un combat : remonter le temps par tous les moyens. Consultation VIP dans leur cabinet.

LES BEAUTY DOCTORS

Dr DAVID ROSEMBERG, CHIRURGIEN ESTHÉTIQUE

115 East 61st Street, New York

Sa carte de visite Listée comme l'un des meilleurs « beauty doctors » par le « New York Times » et le « New York Magazine », cette étoile montante de l'Upper East Side recrute par le bouche-à-oreille de la Californie à Londres. Une de ses patientes, croisée à son cabinet un mois après un lifting du cou, l'appelle « le meilleur docteur au monde ». Rien que ça. Une autre téléphone d'Aspen pour prendre rendez-vous. « Elle a une amie que j'ai opérée il y a un mois, elle veut la même chose. » En 2005, 230 femmes entre 45 et 80 ans sont passées entre ses mains.

selon le type de lifting, sans compter les frais d'hospitalisation.

Son style Sobre. Accueil professionnel et technologie dernier cri. Ce jeune chirurgien de 37 ans qui a fait ses armes dans la chirurgie faciale reconstructive laisse aux anciens « archaïques » les liftings ostentatoires. Il fait, lui, dans le subtil. Son idée de la perfection ? « Quand une amie dit à la patiente : tu es magnifique, tu as changé de coiffure, de lunettes, de maquillage ? » Il se concentre sur les muscles du cou et de la mâchoire « pour effacer l'affaissement d'un visage ». Mais il accorde aussi une attention particulière au front et aux sourcils qu'il relève très légèrement vers les tempes pour donner un air plus reposé. Fin du fin, les cicatrices sont invisibles, cachées à l'intérieur de l'oreille.

Sa spécialité La convalescence rapide. Moins la patiente est anxieuse, plus vite elle est sur pied, et plus elle est satisfaite de son lifting. Il a donc concocté une méthode pour réduire la durée de convalescence de un mois en général à moins de dix jours. Arrêt de prise de tout anticoagulant (de l'aspirine au vin rouge) deux semaines avant l'opération, traitement à la vitamine K, à l'extrait d'ananas et à l'arnica, massages lymphatiques, et retrait des points de suture au bout de sept jours. « Le sixième soir, elles peuvent aller au cinéma avec un foulard, le septième jour, aller déjeuner avec des copines et, le huitième, sortir dîner. »



Translation:

His business card listed as one of the best “beauty doctors” by the “New York Times” and “New York Magazine”, this shooting star of the upper east side recruits from word of mouth from California to London. One of his patients, seen at his practice a month after neck lift calls him “the best doctor the world”. Nothing but that. Another calls from Aspen to get an appointment. “She has a friend that I operated on a month ago who wants the same thing. “In 2005, 230 women between the ages of 45 and 80 years old have come under his hands.

His sober style. Professional reception and the latest technology. This young surgeon of 37 who has paid his dues in the facial surgical reconstruction, leaves to the older and more archaic ones the ostentatious lifts. He does this in his subtle way. His idea of perfection? “When a friend tells a patient: you are amazing, have you changed your hair style, glasses, make-up?” He concentrates on the neck muscles and the jaw “to erase the collapse of a face.” But he pays particular attention to the forehead and eyebrows, which he lifts very slightly, toward the temples to give a relaxed look. At the end the scars are invisible, hidden inside the ears.

His specialty. The rapid recovery. The less nervous the patient is, the quicker she gets back on her feet and the more satisfied she is with her lift. He came up with a way to reduce the time of recovery from one month in general to around 10 days. Discontinued the use of any anti-coagulant (from aspirin to red wine) two weeks before the surgery, vitamin K treatment with pineapple extracts and arnica, lymphatic massages and the removal of the stitches after seven days. “The sixth day, they can go the movies with scarf and the seventh day, they can go out to lunch with their friends and the eighth day go out to dinner.”